

## **UNE INITIATIVE REMARQUABLE POUR UNE ENTREPRISE DE LA REGION PACA !**

**La société 2 CV Méhari Club Cassis récompensée au salon EQUIP AUTO On Tour pour son initiative remarquable pendant la pandémie en 2020.**

Dans 2 jours, le 25 septembre 2021, le parc des expositions d'Avignon accueillera la première édition du salon EQUIP AUTO On Tour, qui ouvrira ses portes pour réunir les professionnels des services à la mobilité et de l'après-vente des véhicules.

100 exposants sont attendus (équipementiers, enseignes de la distribution, professionnels des services à l'automobile et fournisseurs de l'après-vente et des services à la mobilité) et feront découvrir leurs innovations et nouveaux produits aux 1000 visiteurs professionnels de la région qui seront accueillis tout au long de la journée.

En parallèle de l'offre des exposants, EQUIP AUTO On Tour donnera également l'occasion de **mettre à l'honneur une entreprise locale** pour son initiative remarquable déployée pendant la pandémie en 2020.

Un concours dédié a été organisé en juillet pour permettre d'identifier, via un jury composé de représentants d'organisations professionnels<sup>(1)</sup>, **l'entreprise la plus vertueuse** qui a su s'adapter pour faire face aux enjeux techniques, environnementaux et sociétaux majeurs.

**La société 2 CV Mehari Club Cassis est l'heureuse élue du trophée « Initiative remarquable » du salon EQUIP AUTO On Tour 2021 à Avignon.**

Très rapidement après le commencement de la pandémie, le personnel de 2CV Méhari Club Cassis s'est mobilisé pour s'engager dans le combat contre le virus notamment à travers son atelier de sellerie et sa formidable équipe, dévouée et unie. Solidaire des initiatives prises par de nombreux acteurs économiques, il s'est engagé contre la Covid-19 en assurant la santé et la sécurité du personnel en 1ère et 2ème ligne au niveau local, par la mise à disposition de la maison de retraite « La Bastide des Calanques » et des infirmières libérales de Cassis 800 sur-chaussures intégrales, 800 gants, 1 000 charlottes. L'atelier sellerie du Club a également fabriqué 15 000 masques de protection en tissu lavable et réutilisable pour les habitants de Cassis et de Roquefort-la-Bédoule.

Par ailleurs, une opération avec l'Institut Pasteur a été organisée afin de témoigner le soutien aux femmes et aux hommes qui font progresser la recherche médicale et font ainsi reculer la maladie partout dans le monde. Aussi, par cette opération, un don de 14 000 € a pu être remis à l'Institut.

**Un représentant de la société 2 CV Méhari Club Cassis recevra un diplôme au nom du personnel, samedi 25 septembre à 12h dans l'agora du Parc des Expositions d'Avignon en présence des organisations professionnelles partenaires.**

(1) CNPA, Eco-Entretien, FFC, FIEV, FEDA, FNA, SPP